

連日連夜、猛暑の長い夏、現在進行中！(: - Δ -)

梅雨明けして、連日連夜、猛暑、猛暑、猛暑の日々。1度だけ、雨が降った後、気温が下がった日がありましたが、今まで味わった事がない長い長い夏を過ごしています。(^_^;) あまりにも、梅雨が早く明けたので、お盆までが、とても長く感じています。例年は、ほとんどエアコンなしで寝るのですが、今年は、夜も暑くて、ほとんどエアコンで寝ています。この暑さ、例年のように10月、11月まで、半袖で過ごせるような感じで、続くのでしょうか？ 気が遠くなりそうです。(; 'Д')

「四季を楽しむ！夏を楽しむ！」こういう考え方で過ごしたいものですけど、現実はとても難しいです。暑過ぎて、何もしたくないし、行く所もない。バーベキューでもして、楽しみたいけど、夜もこれだけ暑いとする気になれない。昼間は、どんなに暑くてもいいから、朝晩が、涼しくなって過ごしやすくなれば、いいんですけどね。それには、台風が来たり、雨続きにでもならないと、変わりそうにないです。災害は起きて欲しくないので、丁度いい、ほどほどの雨が、早く降って欲しいですね。(*^_^*)

これからのサンフレッチェの活躍、期待大!! !(^^)!

ジャーメイン良を中心としたFWの選手の活躍に注目です！

vol.134

カーブは、どんだけ負けるの？ 大失速 ↓、、、(ハ)

負けた分は取り戻せ！5割目指して、がんばれーカープ！(^^)/

「どうしよう？？」めちゃくちゃ、ドキドキしましたー(°д°)！ 藤原学

7月18日（金）19時過ぎ、場所は海田市駅の東、山陽本線と呉線が分かれた最初の踏切での出来事です。車で山陽本線の踏切に入った時、音が鳴り始めました。歩行者が渡る所は、右にあるのですが、反対側の真正面から、荷車を押しながら踏切にゆっくりと入り始めたおばあちゃんがいたんです。渡りきれないから後ろに下がるかと思って見ながらすれ違ったのですが、そのような様子でないので、気になって、呉線の踏切の手前で車を停めて、バックミラーで、動向を見てると、立ちすくんで、荷車を残して、ゆっくりと自分だけ踏切の外に出たんです。「えっ！どうしよう？」踏切で待っている人も一人も居なかつたので、自分しか、その場にいなかつたんです。行かなきゃと思い、車を降りて、走って向かいました。踏切まで行くと、異変に気付いた男性が一人、線路沿いを走って來たので、遮断機を上げてもらって、自分は踏切の中に。右を見ると中野方面から警笛を鳴らしながら近づいてくる電車が！解っていた事ではあるけど、めちゃくちゃドキドキしました。（°Д°）！決して、危機一髪って感じではなかつたけれど、「距離はあるとは思うけど、これって大丈夫なの？」と考えながら、荷車を引っ張り出しました。踏切を出ると、警笛を鳴らす電車を見ながら、おばあちゃんが、「うるさい！」と一言。認知症なんだと思いました。その後は、遮断機を上げてくれた人に、手を挙げて挨拶して、邪魔になると思い、直ぐに車に戻って動かしました。バックミラーを見ると、おばあちゃんは、荷車を押して、踏切を渡つてました。後からいろいろ思いました。直ぐに、行動に移せて良かったなあ～、あの時、遮断機を上げてくれた人がいてくれて助かったなあ～、荷車だけで良かったなあ～、あのまま荷車を引っ張り出せなかつたらどうなつたんだろう～とか、警笛を鳴らす、電車の運転士の意図は、どういう事だったんだろう？自分が取つた行動は正解だったのだろうか？何はともあれ、何事もなく本当に良かったです。（^ ^;）